Paris, le 26 juillet 2011

A l'attention des Directeurs d'unités



Institut des sciences humaines et sociales

www.cnrs.fr/inshs

Campus Gérard-Mégie 3, rue Michel-Ange 75794 Paris cedex 16

T. 01 44 96 40 00 f. 01 44 96 49 99 Afin de nous situer au plus près des besoins exprimés dans les équipes de recherche, en lien avec sa stratégie scientifique, le CNRS met en place un nouvel affichage de la politique de recrutements des chercheurs dans une perspective pluriannuelle.

L'organisme procédera, très en amont des concours, à un affichage de thématiques larges à renforcer dans les années à venir, qui donnera aux futurs chercheurs du CNRS les moyens de construire leur parcours et leur candidature, et permettra au CNRS de poursuivre sa politique d'excellence de recrutements, et d'articuler au mieux ses priorités scientifiques avec sa politique de site et les intérêts exprimés par ses laboratoires. Ces derniers auront ainsi une vision pluriannuelle des priorités scientifiques et stratégiques du CNRS.

L'objectif est de déterminer une liste étendue de thématiques scientifiques prioritaires, localisées dans les unités qui les auront affichées. Cette liste sera établie par la direction du CNRS à partir des réponses des unités, après consultation des Conseils Scientifiques d'Instituts. Elle sera réactualisée chaque année, en fonction des thèmes pourvus et des nouveaux thèmes émergents. Le nombre de thématiques localisées sera d'environ 2 à 3 fois supérieur à celui des postes offerts aux concours les années précédentes.

Pour ce faire, je vous demande d'indiquer dans l'application Dialog vos priorités thématiques hiérarchisées de recrutement pour les trois années à venir, d'un nombre correspondant à environ 10% de vos effectifs chercheurs et enseignants-chercheurs, en indiquant si possible la section appropriée du Comité National du CNRS et/ou du CNU. Ces priorités seront liées à vos objectifs affichés dans le contrat quadriennal ou projet déposé pour le contrat quinquennal et résulteront d'une consultation au sein de votre unité.

Pour cette première année, la liste sera affichée dès septembre-octobre 2011 à titre transitoire et indicatif pour la communauté scientifique et les jurys et à titre incitatif pour les candidats potentiels.

J'espère que vous apprécierez, chères et chers collègues, cette nouvelle visibilité de la politique de recrutements à 3 ans qui tiendra mieux compte des priorités dégagées au sein des laboratoires et rendra plus transparentes, pour les futurs candidats, les affectations dans les différentes unités de l'organisme.

En vous souhaitant un bel été, je vous prie de croire en ma plus grande attention.

Patrice Bourdelais

[. Dondelay

Directeur de l'Institut

des Sciences Humaines et Sociales